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求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える ９月３日（月）

『よっちゃん、かあちゃんだよ 出てきて』

校長 飯野 博史

夏休みが終わり、ちょうど１週間が経ちました。毎日校内を巡回し授業の様子を見てい

ます。明後日からの前期期末考査に向けて、どの学年も落ち着いて生活している様子がう

かがえます。考査で実力が発揮できるよう、ご家庭でもご支援よろしくお願いいたします。

お盆休みのまっただ中、周防大島町で２歳の男の子、藤本理稀くん（よっちゃん）が行

方不明となりました。祖父がほんの少し目を離したすきに姿が見えなくなりました。警察、

消防隊員、消防団員、地域の人たちが近くの山や沢、ため池など、必死でよっちゃんを探

しました。

「よっちゃん、母ちゃんだよ。早く出てきて。聞こえたら返事して、みんな待ってるよ。」

母親の美緒さんが、町内の公共スピーカーを使ってよっちゃんに呼び掛けました。お母さ

んの悲痛な呼び掛け、母親の胸の内を思うと胸が締め付けられるような思いがしました。

捜索から３日目、よっちゃんが発見されました。発見したのはボランティアで捜索にあ

たっていた大分県在住の尾畠春夫さん（78）でした。よっちゃんが滞在していた曾祖父宅

から約560㍍離れた山中の沢で見つけました。よっちゃんを探し始めて30分後のことだった

と言います。今までの経験から「子どもは坂道を上がっていく」と思い、山の上に向かっ

たということでした。

尾畠さんは営んでいた魚屋を65歳で辞め、残りの人生を社会にお返ししようと思って様

々なボランティア活動に関わってきました。登山道を整備し案内板を設置したり、災害が

あると車で駆けつけたり、ボランティアのスペシャリストと言われているそうです。東日

本大震災では500日も支援活動に取り組みました。去年７月の九州北部豪雨、今年６月の大

阪北部地震の支援活動にも尾畠さんの姿がありました。今回も「よっちゃん行方不明」の

ニュースに接し、居ても立ってもいられず応援に駆けつけたそうです。

「困っているときはお互い様だから。明日は我が身かもしれないから。」と言う尾畠さん

の笑顔に頭が下がる思いがしました。

「もうダメかなと思う気持ちが大きかった。息子が目を開けてこっちを見たときには胸

がいっぱいになった」時折涙を浮かべながら話すお母さんの姿、母親の胸中を思うと涙が

出ました。母親の愛情の深さを改めて感じました。

よっちゃんの祖父が尾畠さんに「家で休んでいってください。お風呂と食事の用意をし

ていますから」と伝えたところ、尾畠さんは「とんでもない。私はボランティアとしてや

ったことですから、そんなことは受けられません」と固辞して帰って行きました。

ある医科大学での裏口入学・女子に対する不当な入試差別、ボクシング界の助成金流用

・審判不正疑惑、自動車会社の不適切点検など、毎日のように暗いニュースがある中、久

しぶりに心の洗われるような出来事でした。

尾畠さんは「理稀くんにどんな言葉を掛けてあげたいですか」というインタビューに、

「元気で大きくなったら、人が喜ぶことをしてあげてと伝えたいですね。人が悲しむこと

じゃなくて、人が喜ぶこと。小さくてもいいから人が喜ぶことを、理稀くん、してあげて

ね、と言いたいです。」この一言に尾畠さんの生き方、人としての生き方が凝縮されている

ように感じました。

しらさぎ



◎ＡＬＴ紹介
夏休み明けから新しいＡＬＴが着任しました。

ジェフ先生です。よろしくお願いいたします。

◎生徒の活躍
・平成30年度目黒区中学校ソフトテニス選手権大会 6/24

第３位 団体戦 女子ソフトテニス部

・第43回リバーサイドカップ 第３位 男子バスケットボール部 8/19

■地域別集団下校訓練 8/27

夏休み明け初日に、警戒宣言発令を想定した「地域

別集団下校訓練」を行いました。大規模地震、台風接

近などが予め想定された際に、安全確保のため地域毎

に集団で下校します。八中では14班に分かれて下校す

ることにしています。炎天下での訓練でしたが、短時

間で終了することができました。

■小・中連携 交流会 8/29

大岡山小６年生と八中２年生が小・中連携交流会を

もちました。最初は緊張していましたが、自己紹介や

ゲームなどを通して笑顔がうかがえるようになりまし

た。６年生から、中学校についての質問もたくさん出

ていました。

同じメンバーで11月の「いじめ問題を考えるめぐろ

子ども会議」を行います。充実した話し合いになるよ

うに指導していきます。

教職員も授業改善や生活指導について、分科会ごと

に話し合いを深めました。児童・生徒はもちろん、教

職員の交流も深まりました。

■校内研修会 8/30

東京女子体育大学教授 小林福太郎先生を講師にお

招きし、校内研修会を行いました。テーマは『新学習

指導要領 移行期の取組』で、「主体的・対話的で深い

学びを視点とした授業改善」、「特別の教科 道徳につ

いて指導と評価の在り方」などを中心にお話をうかが

いました。

研修の成果を今後の授業改善にいかしていきます。

地域別集団下校訓練

大岡山小６年生との交流

教員同士の交流

Dear students of Meguro No.8 Junior High School and their parents

I am the new English ALT and would like to introduce myself.
My name is Jeff Mazziotta. Please call me Jeff. I am from America and have

lived in many places, but Philadelphia is my hometown. I have lived in Japan
for 4 years. Before I came to Japan, I lived in Africa. In Africa, I worked for
an NPO/NGO. It is my passion to help people and make a positive impact on
the world. I hope that we can share our experiences with each other and help
each other grow and learn.
My first week at Meguro No.8 Junior High School has been very special for

me and I look forward to building a strong relationship with each of you! Study
hard! Let’s make English fun!

Jeff


